

# Town Gallery



## スポーツ推進委員の活動

8月23日(水)香北公民館、9月2日(土)南小学校にて、ニュースポーツ指導が行われました。

香北公民館香北域メン講座は東京パラリンピックで注目されたボッチャをチームに分かれて対戦形式で行われました。

また、南小学校5年生学級PTAではカローリングとラダーゲッターを親子対決で行われました。どちらも、得点やファインプレーが出ると大いに盛り上りました。鏡野町スポーツ推進委員会では、ニュースポーツなどのスポーツ指導を受け付けています。児童から高齢者まで、誰でもできるスポーツに興味がある方はお気軽に相談してください。



## 富ひらめ祭り

8月20日(日)、富ふるさと公園にて、富ひらめ祭りが開催されました。台風一過の猛暑の中でしたが、開催時間にはすでに多くの方が訪れていました。

様々な屋台が並ぶ中、ひらめの塩焼きや焼き鳥なども人気でしたが、やはり暑かつたからでしょう。かき氷が特に並んでいたように思います。また、目玉のひらめのつかみ取りには、ひらめを放つた水路がぎゅうぎゅうになるほど子どもたちが詰めかけ、大変にぎわっていました。そっと、ひらめに狙いを定ます姿や、採れたひらめをお父さんお母さんに「見て、それたよー！」と誇らしげに見せている子どもの姿が見られました。こうして人が集まり、活気にあふれています。以前の生活に戻ってきたのだと実感できます。そのほか、木工体験や、無料で配布される竹とんぼで遊んでいる姿もありました。



8月24日(木)から30日(水)にかけて、鏡野町中央公民館で全国植樹祭のシンボルである木製地球儀の巡回展示が行われました。この木製地球儀は、「21世紀は地球環境の時代であり、森林・林業がさらに重要な役割を担う」ということをイメージして製作され、全国植樹祭の開催県に代々引き継がれています。令和6年5月26日に岡山県で開催される第74回全国植樹祭の機運を高めるため、今年8月から約8か月をかけて県内の全市町村で巡回展示される予定となっており、鏡野町は県内3番目の展示となりました。



## 全国植樹祭シンボル 「木製地球儀」の巡回展示が行われました